

Damenvolleyball in Crostau



Über uns: Wir sind ein junges und erfolgreiches Damenvolleyballteam aus dem Ort Crostau. Seit 1994 sind wir aktiv im Spielbetrieb unterwegs. In diesem Jahr schafften wir sensationell den Aufstieg in die Landesklasse und erfüllten uns damit unseren Traum. Somit ist unser Team auch die am höchsten spielende Frauen-

Somit ist unser Team auch die am höchsten spielende Frauenmannschaft im Kreis Bautzen.



Ziel: Um unseren Traum weiter zu führen und zu festigen, benötigen wir Partner die uns bei diesem Weg unterstützen.



Wie könnte eine Partnerschafft aussehen?

- Trikotwerbung
- Platzierung ihres Firmenlogos in der Heimspielstätte
- Verlinkung auf der neuen Internetseite
- Das Team unterstützt Sie bei Präsentationen oder anderen Firmenbezogen Aktionen
- Durch höhere Medienpräsenz, auch wirksamere Werbung

Möglichkeiten für ein Sponsoring können als Sach- oder Geldmittel geleistet werden.

Interessiert?

Möchten Sie gerne mehr Informationen? Haben Sie Fragen? Dann kontaktieren Sie uns unverbindlich.

E-Mail: apollonia jung@web.de (Sponsoringverantwortliche Apollonia Jung)